
           Conseil du CO Carnon Cyclo le 31 juillet 2024 

                                                               Compte-rendu 

 

 

Etaient présents à ce conseil : 

Le président (Jean-Pierre Catelin), le vice-président (Robert Spinella), 

le trésorier (Jean-Paul Tortet), le président d’honneur (Pierre 

Balandraud), Guy Lauriol et Jean-Paul Dienne. 

Les sujets abordés : 

     - Préparation de l'AGO : Définition de l'ordre du jour, intervenants, 
rapports, horaires, repas après AG... 

     - Nomination trésorier adjoint et administrateur site internet adjoint : 
Les titulaires en titre expriment le désir qu'un adjoint ou un suppléant leur 
soit désigné en cas d'empêchement ou de défaillance. Un appel devra 
être lancé dans ce sens aux adhérents. 

      - Point sur les nouvelles tenues : La commande est partie le 16 
Juillet. Elle devrait normalement être livrée 2ème quinzaine de 
Septembre. Nous devrions l'avoir pour l'AGO du 27/09. Nous aurons 
ainsi des tenues à faire essayer à ceux qui n'ont pu le faire en Juin. Une 
nouvelle commande pourra être effectuée ce même jour. 

      - Nouveaux adhérents : Les nouveaux adhérents devront en même 
temps que la licence commander (et payer) obligatoirement au moins 
une tenue de leur choix (été ou hiver). 

      - Fête du sport : elle aura lieu le 14 Septembre. Les parcours ont été 
établis. Certains membres du CA doivent les reconnaître. Il sera fait 
appel aux volontaires du club pour participer à l'encadrement. 

       - Forum des Associations : Il se tiendra le 7 Septembre à Mauguio. 
Certains membres du CA y seront présents. 

        Tous les adhérents sont invités à y faire une visite. Un plan 
d'implantation leur sera envoyé. 



       - Repas des partenaires 2024 : Afin d'être sûr de disposer des 
nouvelles tenues à présenter et à offrir à nos partenaires, le repas des 
partenaires se fera le 3 Octobre, comme d'habitude au Mas des Filles. 

       - Questions diverses : 

                       - Lieu de départ en Octobre : à la majorité il a été décidé 
de maintenir le lieu de départ à Saint Mathieu pour tout le mois 
d'Octobre. 

 

A 18h, la réunion se termine. 


